
PTA News
 保護者の皆様、教職員の皆様、⽇頃よりPTA活動にご理解

ご協⼒いただき誠にありがとうございます。

 いよいよ夏休みですね。今年もすでに暑い⽇々が続いてい

ますので、皆様どうぞ体調に気を付けながら楽しく思い出深

い夏休みをお過ごしください。

 8⽉23⽇(⾦)には、毎年⼦どもたちが楽しみにしている「夏

の科学お楽しみ会」もあります。現在、校外指導部中⼼に準

備を進めていただいています。こちらもどうぞお楽しみに！

 ２学期以降も引き続き楽しい⼆⼩であるよう、PTA活動に

ご協⼒のほど、よろしくお願いします。

          令和6年度 PTA総務部⼀同

 

6⽉5⽇(⽔)      �地区に関するアンケート実施

6⽉6⽇(⽊)      �第2回�⻘少対浅間地区委員会 出席

6⽉10⽇(⽉)     ��夏のお楽しみ会打ち合わせ

6⽉15⽇(⼟)     ��ブロック⻑会議

6⽉24⽇(⽉) ���������������第2回�⻘少対第⼀地区委員会 出席

6⽉28⽇(⾦) ���������������通学路交通安全点検調査報告書 提出

           浅間地区健全育成研修会 出席

7⽉4⽇(⽊)��������������������第1回�三者会議 出席

������������������������������������第3回�⻘少対浅間地区委員会 出席

7⽉12⽇(⾦)�������������� �地区⼦ども会 開催 �

           校外指導部会
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もうすぐ夏休み

6⽉5⽇(⽔)��������������������R6年度�PTAニュースNo.1配信   

6⽉6⽇(⽊)��������������������R6年度第2回部会

           P連全体研修会 出席

           第2回�⻘少対浅間地区委員会 ⽋席

6⽉15⽇(⼟) ���������������学校公開受付 お⼿伝い�

������������������������������������資源回収

6⽉20⽇(⽊)������������������中央コミュニティ協議会合同部会 出席

6⽉24⽇(⽉)������������������第2回�⻘少対第⼀地区委員会 出席

6⽉25⽇(⽕)������������������選考委員会と総務部打ち合わせ

7⽉1⽇(⽉)��������������������児童芝⽣移植 お⼿伝い

������������������������������������P連スポーツ研修会キャプテン会議 

7⽉4⽇(⽊)��������������������R6年度第3回部会、第1回三者会議

          ���ベルマーク仕分け作業 お⼿伝い

������������������������������������第3回�⻘少対浅間地区委員会 出席

7⽉5⽇(⾦)��������������������第2回�芝⽣化推進委員会 出席

7⽉8⽇(⽉）     ���P連 PTAと市⻑との懇談会 出席

7⽉10⽇(⽔)������������������⻘少対第⼀地区委員会パトロール（登校⾒守り）

総務部 活動報告

府中第⼆⼩学校PTA総務部

令和６年7⽉17⽇

体⼒テスト
 6⽉5⽇、1•2年⽣の体⼒テストが⾏われ、お⼿伝い係の保護者

の皆様が種⽬ごとにサポートや声がけをしてくださいました。臨

機応変に動いていただき、スムーズにテストが進められました。

 屋内はもとより、屋外で暑い中ご協⼒いただきありがとうござ

いました。

扇⾵機掃除
 6⽉5⽇、各教室の扇⾵機32台の掃除を⾏いました。

お⼿伝い係の保護者の皆様には、ほぼ⼀⼈1台ずつ分解してきれい

にお掃除していただきました。

 ⼦供たちも気持ちよく過ごせていることと思います。

 ご協⼒ありがとうございました。



学校公開芝⽣の移植作業

 昨年、⼆⼩の皆様で集めていただいたベルマークにより、この春ボール22個、ボールかご、

ホワイトボードを贈呈しましたが、この度、府中市教育委員会から⼆⼩PTA宛に感謝状をい

ただきました。事務室横の回収箱の上にコピーを掲⺬してありますので、ぜひご覧ください。

 ベルマークは、集まった点数に応じて学校の備品を購⼊することができます。回収箱は常時

置いてありますので、集めたベルマークはご来校の際に⼊れていただくか、⼦供たちに預けて

ください。引き続きご協⼒をよろしくお願いします。

 かつて⼆⼩PTAにもクラス役員がいたり、広報部があったりと全然違う組織だったものが、数年前役員さんたちの改⾰により、⼀家庭⼀役にすることでそれぞ

れの負担は薄く浅くなりました。私もその恩恵（？）を受けていたわけですが、総務部に⼊ってみて、おそらく多くの保護者の皆様には知られていない活動がたく

さんあると今は感じています。⼀部に負担が偏りすぎるのも問題で、PTAのあり⽅、やり⽅については総務部でも⽇々議論しています。同時に、運動会や芝⽣移

植などのイベントや各参加活動を通して、マンモス校だからこそ⼦供たちの教育・学校⽣活にPTAの活動が⼤きく貢献していると実感することができました。ま

ずはそれを伝えていくのがPTAニュースの役割と思いますので、次号以降も少しずつ記事にしていけたらと思います。素朴な疑問、こんなこと知りたいなどご意

⾒ありましたら、ぜひお寄せくださいね。

 さあ、いよいよ夏休み。我が家は上の⼦が部活三昧でなかなか予定が⽴てられません。⼩学⽣のうちにもっと旅⾏に⾏っておけば良かった！…と今更焦っていま

す。⼦供時代はあっという間ですね（しみじみ）。皆様良い夏休みを！ （書記・吉永）

                                       R6年度総務部：久村・横⼭・霜⿃・広瀬・東条・瀧下・吉永・⾼橋・渡瀬

令和6年度 PTAニュース Vol.2
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府中市教育委員会からの感謝状

 7⽉1⽇、⼦供たちが5⽉に植えた芝⽣のポット苗を校庭

に移植する作業を⾏いました。

 ⾬で順延となった当⽇も途中から⾬が降ったり、蒸し暑

いお天気でしたが、グリーンキーパーの⽅々や先⽣⽅、お

⼿伝い係の保護者の皆様にご協⼒いただき、⼦供たちが植

えるための⽳を掘ったり、苗を⼀つずつに分けたり配った

り、作業を⼿伝っていただきました。

 ⼦供たちは芝⽣の苗を⼀つずつ植えていき、「もう5個⽬

だよ！」「もっとちょうだい」と何度も列に並んでたくさ

ん植えてくれました。

 春にポットに植えた時は⼩さかった苗が、学校や各家庭

で⼤きく育ち、こうして校庭を⻘々と染めてくれたのはと

ても感慨深いです。

 校庭の芝⽣は、転んだ時のケガを防いだり、熱中症の軽

減にも役に⽴ってくれたりするそうです。⼆⼩の特徴でも

ある芝⽣、みんなの⼒で守っていきたいですね。

 6⽉15⽇、学校公開がありました。

 皆様、⼦供たちの様⼦をゆっくり⾒られたでしょうか。

 蒸し暑い中でしたが、お⼿伝い係の保護者の皆様には、2ヶ所の

昇降⼝で受付、ネームプレート確認などをしていただきました。

たくさんの保護者が来校しましたが、混乱もなくスムーズに終える

ことができました。ありがとうございました。

 次回の学校公開は9⽉21⽇です。

資源回収
 6⽉15⽇、資源回収を⾏いました。ご協⼒いただいた皆様、ありがとうございました。

収益⾦につきましては後⽇ご報告しますが、⼦供たちの充実した学校⽣活のために活⽤させていただきます。

次回は、次の学校公開の⽇、9⽉21⽇（⼟） 8:20∼12:00 で⾏います。ご協⼒よろしくお願いします。

■ＰＴＡ活動などのお問い合わせやご意⾒はコチラまで�→�fuchu02s.pta@gmail.com

ベルマーク仕分け
 7⽉4⽇、ベルマークの仕分け作業を⾏いました。

 お⼿伝い係の保護者の皆様の⼿で⼀つ⼀つ仕分け、集計作業をし

ていただきました。細かい地道な作業ですが、皆様のご協⼒でスム

ーズに作業できました。ありがとうございました。

 

8⽉∼10⽉のPTA参加活動
・ 夏の科学お楽しみ会�… 8⽉23⽇(⾦)

・ 道徳授業地区公開講座�… 9⽉21⽇(⼟)

・ 学校公開受付�… 9⽉21⽇(⼟)

・ おそうじ隊�… 10⽉7⽇(⽉)

mailto:fuchu02s.pta@gmail.com

